



## Pierre Delettre dresse le bilan des Legend Boucles @ Bastogne 2023

**C'est avec la publication officielle des différents classements des Legend Boucles @ Bastogne que l'édition 2023 de l'événement phare mis sur pied par le Royal Automobile Club de Spa s'est achevée ce mardi soir. Il convient d'ailleurs de signaler que très peu de contestations du résultat initial ont été enregistrées par l'organisateur. Ce qui signifie que l'heure est au bilan de ce millésime qui était au centre de bien des attentions...**

*« Avant tout, je tiens à rappeler combien les Legend Boucles @ Bastogne constituent un événement hors des normes, entame Pierre Delettre, organisateur. Parfois, je me demande pourquoi on se complique autant l'existence en mettant sur pied une telle épreuve. Des doutes rapidement balayés par les sourires et les messages des participants ! Sportivement, cette édition, marquée par des conditions météorologiques difficiles, a une fois encore démontré le caractère extrême de cette épreuve réservée aux voitures de course du temps d'avant ! Les favoris ont trébuché, les outsiders ont surgi, et je tiens personnellement à féliciter Stefaan Stouf et Joris Erard pour cette deuxième victoire, douze ans après la première à Spa ! Ce sont donc des fidèles des Legend Boucles qui se sont imposés, tirant pleinement profit de leur grande expérience. Bravo à eux ! »*

Autre motif de satisfaction : le public ! *« On a renoué avec un centre-ville totalement full le vendredi soir, poursuit Pierre Delettre. Mais surtout, d'un bout à l'autre du week-end, sur le parcours, on a pu apprécier un public responsable, qui a mis un point d'honneur à respecter les instructions des commissaires, stewards et autres. Comme Bruno Thiry, qui pilotait la voiture #0, l'a confirmé à maintes reprises, il n'y a pas eu le moindre souci avec des spectateurs récalcitrants. Les voitures passant avant les concurrents se sont parfois arrêtées, pour demander à des spectateurs de mieux se positionner, et jamais cela n'a fait place à de quelconques mots ou gestes déplacés. Une fois encore, bravo et merci ! C'est en agissant de la sorte que le rallye restera la passion d'innombrables fans au cours des prochaines années... »*

Dans une organisation telle que les Legend Boucles @ Bastogne, il est impossible d'échapper à l'un ou l'autre couac. C'est ainsi que lors de cette édition 2023, certains éléments n'ont pas été correctement anticipés. *"Deux RT, le deuxième de samedi et le premier de dimanche, ont entraîné de gros retards, reprend Pierre Delettre. Je ne reviendrai pas en public sur les raisons qui ont abouti à ces délais ou annulation, mais sachez que tout cela fait d'ores et déjà l'objet de réflexions au sein du RAC Spa. Tout sera donc mis en œuvre pour que de tels retards soient minimisés ou annihilés en vue de l'édition 2024. Et puis, il y a eu les cérémonies de remise des trophées dimanche après-midi. Très réussies et spectaculaires... mais qui ont empêché la majeure partie des concurrents de passer une dernière fois sur le podium ! Comme chacun a pu le remarquer, cette année, ce podium n'était pas dans le chapiteau, mais*

*en dehors. Pour éviter tout risque d'émanation de gaz d'échappement dans un endroit clos. La manière donc nous avons positionné ce podium nous a empêchés d'organiser un parc d'attente, qui aurait permis aux concurrents non classés dans le top 5 de leur catégorie de défiler à leur tour sur le podium, sous les applaudissements du public. Nous plaidons clairement coupables, et nous tenons à nous excuser auprès des équipages lésés. Une solution est là aussi à l'étude afin que cette situation ne se reproduise plus dans le futur. »*

*Au bout du compte, Pierre Delettre souhaite mettre en exergue le formidable boulot abattu par chaque membre de l'organisation, quel que soit son rang. « Merci à tous ! La perfection n'est pas de ce monde, mais la bonne volonté et l'enthousiasme de chacun ont une fois encore permis de déplacer des montagnes ! Je pense pouvoir dire que nous avons été dignes de la confiance des différentes autorités, et surtout de la ville de Bastogne, dont je tiens à saluer l'enthousiasme sans cesse répété. Cette édition 2023 était celle du 'retour', de la fête, du public au cœur de la ville et des bolides dans les tronçons forestiers, et globalement, nous avons bien négocié le virage ! »*

Voilà. Cette fois, le rideau est tombé sur les Legend Boucles @ Bastogne 2023. Le Royal Automobile Club de Spa va désormais poursuivre la préparation de la Balade des Legend Boucles Bastogne, accessible à tous et programmée le samedi 6 mai, mais aussi de la première édition du Rally of Bertrix, nouvelle manche du Belgian Rally Championship, qui se disputera les samedi 10 et dimanche 11 juin... soit une petite semaine après un Spa Euro Race 'grand format' sur le Circuit de Spa-Francorchamps. Action !

Photo : RAC Spa / Letihon.be

**[www.racspa.be](http://www.racspa.be)**

